

9-II  
4

FERNANDEZ-SHAW  
ARCHIVO

Valencia 6 Septiembre 1943

Mr. D. Rafael Fernández Shaw.

Querido Rafael: Tengo buenas intenciones de saludarte, para darte la lata una vez más; pero no ver más tu gran bondad haría disculparme.

Como juzgará por la carta que le adjunto, la intención de nuestro pobre recomendador es bastante crítica y yo no me atrevería sin poder decirle nada concreto, el día que venga a verme, y que te ponga será muy pronto. De los recuerdos de Vd. lo dejo, en la seguridad de que se tomará gran interés y Dios quiera prepararle con creces esta obra de caridad.

A Leopoldo, como responderá lo verás con bastante frecuencia,

Y tantas veces como no vemos hablares de Vds p. lógica-  
mente de nuestra Novia, que según me ha dicho,  
señorita piezas reservadas con gran cariño, y si así es,  
cosa que yo no dudo, desde luego lo hará con ella los  
mejores resultados artísticos y económicos de la temporada.  
Nosotros nos defendemos muy bien en nuestra calen-  
tura actuación, y yo me cojí aplaudido siempre de lo que  
creía en mi nueva faceta artística.

A qui permaneceremos hasta el próximo 19, fecha  
en la que termina nuestra actuación en este, para em-  
prender <sup>un año o más</sup> nuestra peregrinación por esas tierras de Dios.  
Y nada más por hoy querido Rafael, sin olvi-  
tar a los tuyos, un abrazo a Guillermo y a Blanca y  
otro muy fuerte para sd. de su gran amigo y ad-  
mirador

Angel del Rio